
Руслану  Шарифову  вручили
благодарственное  письмо  ОАО
«РЖД»

Сегодня председатель комитета Волгоградской областной Думы по
промышленной  политике,  топливно-энергетическому  комплексу,
транспорту  и  дорожному  хозяйству  Руслан  Шарифов  награжден
Благодарственным письмом генерального директора, председателя
правления ОАО «Российские железные дороги» Олега Белозерова.

Вручая  награду  на  заседании  регпарламента,  исполняющий
обязанности заместителя начальника Приволжской железной дороги
по Волгоградскому территориальному управлению Евгений Гаврилов
поблагодарил депутатский корпус за активное взаимодействие и
плодотворное сотрудничество: «Волгоградская область и компания
«Российские  железные  дороги»  являются  стратегическими
партнерами,  а  поддержка  законодателей  –  надежный  залог
поступательного развития железнодорожной отрасли в интересах
экономики  страны  и  миллионов  наших  граждан.  Руководство
компании высоко ценит ваш вклад в развитие железнодорожных
перевозок, благодарит за поддержку инвестпроектов, социальной
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политики ОАО «РЖД», а также за системный анализ применения
федеральных  и  региональных  законов  в  сфере  организации
обслуживания населения железнодорожным транспортом».

Напомним,  компания  «Российские  железные  дороги»  активно
участвует в реализации масштабных инфраструктурных проектов,
что  является  одним  из  приоритетов  развития  региона.  За
последние шесть лет РЖД инвестировали в развитие и техническую
модернизацию железнодорожного комплекса Волгоградской области
44,5  млрд  рублей.  Региональная  власть  оказывает  поддержку
реализации данных проектов, предоставляя налоговые и другие
преференции.  Волгоградская  областная  Дума  и  Приволжская
железная дорога взаимодействуют на постоянной основе в рамках
заключенного пять лет назад соглашения о сотрудничестве.

«Ежегодно в региональном парламенте проходят Дни Приволжской
железной дороги, их организует наш комитет. Законодатели и
железнодорожники  за  «круглым  столом»  обмениваются  мнениями,
сообща  находят  ответы  на  актуальные  вопросы  транспортного
обеспечения  жителей  Волгоградской  области,  вырабатывают
решения,  которые  способствуют  социально-экономическому
развитию  региона.  Большое  внимание  также  уделяется
нормотворческой  деятельности,  связанной  с  транспортным
обслуживанием  населения.  Мы  очень  признательны  коллегам  за
помощь  и  столь  высокую  оценку  нашей  работы»,  –  сказал
председатель  профильного  парламентского  комитета  Руслан
Шарифов.


